

Contact
uits (n°
rection
stade

COLLÈGE P. LE FLEM. Jérôme Gasnier, nouveau principal

Pour cette rentrée 2024, la direction du collège Paul Le Flem se voit légèrement modifiée, avec notamment l'arrivée d'un nouveau principal, Jérôme Gasnier. Précédemment au collège Yves Coppens de Lannion, il remplace Morgane Lechat. Cette rentrée voit aussi l'arrivée d'un nouveau gestionnaire, Michel Pérez, en remplacement de Deborah Corest, affectée au Collège Coppens.

Effectifs en baisse

Avec 246 élèves, l'établissement pleumeurois affiche pour cette rentrée une baisse de 24 élèves (270, l'an dernier). Un constat que notent, hélas, de nombreux établissements. Une conséquence directe pour le col-

lège pleumeurois, qui se traduit par la suppression d'une classe du niveau 6^e, soit 11 classes (12, l'an dernier).

Projet innovant

Dès cette rentrée scolaire, l'établissement pleumeurois propose aux élèves de 4^e un dispositif de préparation au Brevet d'initiation à la mer (BiMer). « Un moyen pour les élèves qui le souhaitent d'acquérir des connaissances dans le domaine maritime, et de développer d'éventuelles connaissances dans ce domaine », souligne le nouveau principal de l'établissement, Jérôme Gasnier.

La rencontre avec des professionnels de la mer (civils ou militaires) leur permettra de nourrir une réflexion sur les métiers qui existent en ce domaine, et de les aider dans de possibles choix d'orientation.



Jérôme Gasnier (à dr.) succède à Morgane Lechat à la direction de l'établissement, dont le nouveau gestionnaire est désormais Michel Pérez (2^e à dr.).

Journal